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Fördermittel zur Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge 

Anfrage der Fraktion Freie Wähler + Piraten 

- 101.18.505 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Hat sich die Stadt Kassel oder haben sich Gesellschaften, an denen die Stadt 

beteiligt ist um Fördermittel gemäß der Förderrichtlinie Ladeinfrastruktur für 

Elektrofahrzeuge in Deutschland beworben? 

2. Falls ja, wofür wurden die Mittel beantragt und in welcher Höhe? 

3. Wie ist der aktuelle Status der Bewerbung? 

4. Falls nein, beabsichtigen die Stadt Kassel oder Gesellschaften, an denen die 

Stadt beteiligt ist,  sich um Mittel aus dem Förderprogramm zu bewerben? 

5. Für wann ist eine Antragsstellung geplant? 

6. Welche weiteren laufenden Arbeiten zum Ausbau der Elektromobilität  

gibt es in Kassel? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koch die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




